

presse

Thomas Oppermann gratuliert Oliver Malchow zur Wahl als neuer GdP Vorsitzender

Zur Wahl des neuen Bundesvorsitzenden der Gewerkschaft der Polizei (GdP) erklärt der 1. Parlamentarische Geschäftsführer der SPD Bundestagsfraktion Thomas Oppermann:

"Ich gratuliere Oliver Malchow zu seiner Wahl zum GdP-Bundesvorsitzenden. Die Gewerkschaft der Polizei hat eine hervorragende Wahl getroffen.

Polizistinnen und Polizisten sorgen mit großen Einsatz jeden Tag dafür, dass wir in Deutschland sicher leben können. Wer sich für andere einsetzt, braucht auch eine starke Interessensvertretung an seiner Seite.

Ich wünsche Oliver Malchow alles Gute und viel Erfolg im neuen Amt. Wir werden ihm und den Polizistinnen und Polizisten ein verlässlicher Partner im Kampf gegen die Kriminalität sein."